
Compte rendu de   l’Assemblée Générale du 24 novembre 2023
Salle de l’Estanquet

L’Assemblée Générale débute à 19h, en présence de Mme Roselyne AUBERT, représentant Mme
Le Maire Hélène LARREZET. La presse est également là en présence de M. Dominique BOUDET
(Courrier Français et Sud Ouest). Mme Le Maire est arrivée en cours d’assemblée.
Le  Président  Christian  LARRIEU  débute  cette  assemblée  en  remerciant  les  adhérents  et  les
nouveaux adhérents ainsi que la presse qui nous fait l’honneur d’assister à cette assemblée générale.
Par votre présence, vous montrez l’intérêt que vous portez à l’association de jumelage Biscarrosse-
Pombal.
Le quorum avec 60 signatures d’adhérents présents ou représentés est atteint.

Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire par le Président,
❖ Présentation du rapport moral par le Président,
❖ Présentation du rapport financier par le Trésorier adjoint,
❖ Présentation du rapport d’activités par le Présidente et la Secrétaire,
❖ Présentation des projets d’activités 2024 par le Président,
❖ Présentation du budget prévisionnel par le Trésorier adjoint,
❖ Election du Tiers sortant,
❖ Intervention Mme Roselyne AUBERT,
❖ Intervention Mme le Maire,
❖ Questions diverses

A. Rapport moral (en annexe 1)

Le Président remercie l’ACB, la Collectivité pour l’aide apportée à notre association. Il rappelle les
statuts du jumelage et fait un point sur chacune de nos missions. Il  souligne que nous aimerions
proposer plus d’activités, mais malheureusement, l’aspect financier nous restreint dans nos envies.
Il  en  profite  pour  signaler  que  le  Conseil  d’Administration  a  décidé  de  soumettre  au  vote  de
l’assemblée l’augmentation de l’adhésion à partir de 2025. Celle-ci passerait à 15 euros.

Vote du rapport: à l’unanimité
Vote de l’augmentation de l’adhésion: à l’unanimité

B. Rapport financier



Voté à l’unanimité



C. Budget prévisionnel 2024

Voté à l’unanimité

D. Rapport d’activités (en annexe 2)

❖ Organisation d’un loto
❖ Accueil de nos correspondants pombalins du 13 au 16 juillet
❖ Participation au Forum des Associations. Nous avons enregistré quelques adhésions.
❖ Voyage des scolaires à Pombal du 21 au 28 octobre
❖ Repas convivial le 3 novembre



E. Projets d’activités 2024

❖ Marché de Noël 2023
❖ Restitution du voyage scolaire le 5 janvier
❖ Loto
❖ Accueil des scolaires pombalins du 1er au 6 avril
❖ Voyage des biscarrossais à Pombal du 24 au 29 juillet
❖ Actions pour thésauriser
❖ Repas convivial
❖ Assemblée Générale : 8 novembre

F. Election du tiers sortant

Tiers sortant: Bernard FERREIRA, Marie-Thérèse FERREIRA, Stéphane LANDEAU.
Les trois personnes du tiers sortant se représentent.
Madame Dalida DE SOUSA rejoint le Conseil d’Administration.

Voté à l’unanimité

G. Interventions de Madame Roselyne AUBERT et Madame le Maire

Madame Roselyne AUBERT, Adjointe à la Culture, commence par féliciter les trois représentants
du Bureau pour leur première Assemblée Générale dans leurs nouvelles fonctions. Elle remercie
également  les  intervenants  pour  les  récits,  “on  s’y  croirait”.  Un  merci  également  pour
l’accompagnement de nos jeunes à Pombal, et de leur faire découvrir une nouvelle culture, histoire,
gastronomie. 
Elle continue en nous expliquant la tentative du “Marché des Traditions et Culture” en parallèle du
Marché de Noël, auquel nous participerons ainsi que le Comité de Jumelage de Forchheim ainsi que
d’autres associations. Il s’agirait de proposer une vitrine différente au Forum des Associations. Elle
espère que le public sera au rendez-vous.

Elle termine son intervention par une annonce: La Collectivité a signé une Charte Handicap, action
qui traite de l’inclusion dans le sport et la culture. Un spectacle aura lieu en avril, il s'intitule “La
flûte en chantier”, et la compagnie travaillant sur ce projet a besoin de figurants. Il  ne faut pas
hésiter à faire passer le message, Madame Roselyne AUBERT mettra les personnes intéressées en
relation avec la compagnie de théâtre.

Madame le Maire remercie le Président et les membres du CA ainsi que les membres pour leur
engagement et investissement. C’est toujours un plaisir de nous accompagner au fil des années, et
de sentir  que ce rapprochement  entre deux pays  frères  perdure et  se pérennise.  Elle insiste sur
l’attention, la qualité d’accueil, des activités proposées qui sont toujours excellentes.
Les scolaires ont pu également bénéficier d’un programme  intéressant lors de leur séjour, et elle
remercie l’association de faire partie du processus d’apprentissage et d’ouverture à d’autres cultures
au monde de nos jeunes.
Elle continue en soulignant que notre association transmet une énergie positive. Elle est admirative
des liens que nous contribuons à tisser et faire perdurer avec par exemple en 2024 l’accueil des
jeunes pombalins et le voyage des adultes à Pombal, ce sont des portes ouvertes qui ne se fermeront
jamais et la Commune fera en sorte de continuer à nous soutenir dans nos différents projets.
Madame le  Maire souhaite une longue vie à l’association ainsi qu'une belle année 2024. Notre
participation au Marché de Noël permettra de nous faire connaître un peu plus et montrer que la
Commune s’appuie aussi sur ses comités de jumelage.



Le Président clôture cette  intervention en remerciant  Madame le Maire pour ce discours et son
soutien.

H. Questions diverses

Aucune question diverse, si bien que le Président remercie toute l’assemblée. L’ordre du jour étant
épuisé, le Président lève la séance à 20h en invitant l’assemblée à partager le pot de l’amitié et le
buffet qui suivra.

A Biscarrosse, le 7 décembre 2023

La Secrétaire Le Président
Marie-José Landeau Christian Larrieu


